

Pfarrreirat

St. Nikomedes Steinfurt

Tel. 02552 63920 oder 02551 9196520

stnikomedes-steinfurt@bistum-muenster.de

www.katholisch-in-steinfurt.de



Katholisch
in Steinfurt

Ergebnisprotokoll	Pfarrreiratssitzung		
Tagungsdaten:	Ort: FBS	04.11.14	Uhrzeit: 20 Uhr bis 22.15 Uhr
Teilnehmerinnen und Teilnehmer:	Vgl. Anwesenheitsliste; für den Verwaltungsausschuss: Peter Timmerhues; entschuldigt: Yvonne Brüggemann		
Protokoll wurde geführt von:	Anke Borgmann		
Tagesordnung:	<ol style="list-style-type: none">1. Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung2. Termine 2014/153. Pfarrversammlung am 05.11.144. Pastoralplan5. Friedensgebet6. „Kontakte“/Publikandum7. Verschiedenes8. Ausklang (Daniela)		
Unsere Ergebnisse:	<p>Zu 1) Ergänzungen: Mechthild Upmann ist Vorsitzende des Pfarrreirats; Es wird darum gebeten, auf korrekte Namensnennung zu achten: Pfarrei St. Nikomedes, Gemeindeausschuss Borghorst/Burgsteinfurt. Bisher gibt es keine Rückmeldung der portugiesischen/rumänischen Gemeinde wegen Mitarbeit im Pfarrreirat. Sitzungstermine werden veröffentlicht in Publikandum u. Zeitung, das Protokoll wird veröffentlicht im Schaukasten und auf der Homepage.</p> <p>Zu 2) Der Studientag zur Sinusstudie wird verschoben auf den 07.02.15 von 10 – 15 Uhr im Nepomukforum. Interessierte Gemeindemitglieder sind herzlich willkommen. Die Wallfahrt nach Eggerode wird am Sonntag, 27.09.15 stattfinden.</p> <p>Zu 3) Infos von Markus Dördelmann aus dem Verwaltungsausschuss bzgl. der morgigen Pfarrversammlung: Gespräche mit dem Generalvikariat, Kirche St. Marien, Kiga St. Theresia, Bau Pfarrverwaltung/Wohnungen, Renovierung St. Nikomedes, Neugestaltung Pfarrgarten</p> <p>Zu 4) Markus Dördelmann informiert über den Pastoralplan und unser weiteres Vorgehen: Der Diözesan - Pastoralplan gibt Denkanstöße für die Arbeit in den Gemeinden für ca. die nächsten fünf Jahre. Die Gemeinde/Pfarrei soll für sich Klarheit über ihren Istzustand und die Zukunftsziele bekommen (ca. eineinhalb bis zwei Jahre Planungszeit). Die Planungsphase startet mit der gemeinsamen Klausurtagung von Pfarrreirat und Verwaltungsausschuss im Januar 2015, die Sinusstudie soll bei der Erstellung unseres Pastoralplans berücksichtigt werden.</p>		

	<p>Zu 5) Meinungsbild: überkonfessionelles Friedensgebet/Mahnwache auf dem Marktplatz; Beten reicht nicht, Handeln ist wichtig; Friedensgebet ist ein Anfang; man müsste ein größeres, deutliches Zeichen setzen; Zusammenhalt zeigen vor Ort oder Protest gegen Verfolgung?; 100 Millionen Christen werden weltweit verfolgt; Solidarität mit örtlichen Muslimen gegen Pauschalverurteilung zeigen; Friedensgebet ist einfach zu organisieren, aber Bedenken werden geäußert, ob genug Menschen kommen.</p> <p>Erste Schritte: Ralph Uhlenbrock, Christa Haverkock und Markus Dördelmann kontaktieren evangelische und muslimische Gemeinden in Steinfurt.</p> <p>Veranstaltungshinweis: Am 23.11. um 15.30 h spricht Volker Kauder über verfolgte Christen im Pius-Gymnasium in Coesfeld, Gerlever Weg 5.</p> <p>Zu 6) Aus Burgsteinfurt gibt es Kritik am neuen Mitteilungsblatt („Kontakte“/Publikandum)</p> <p>Unsere Überlegungen: Der Wechsel kam unangekündigt, das führte zu Verunsicherung. Wir warten erst einmal ab, bei Bedarf kann das Publikandum auf 2 Blätter erweitert werden. Das Mitteilungsblatt wird im Pfarrbüro erstellt. Termine, die dort erscheinen sollen, müssen dort gemeldet werden (nicht einmal im Jahr, sondern konkret jede Woche). Darauf wollen wir im Publikandum hinweisen. Zusätzlich können die Termine (größer und ausführlicher) im Schaukasten der jeweiligen Gemeinde ausgehängt werden.</p> <p>Zu 7) Magdalena schlägt vor, den Namen des jeweiligen Predigers bekanntzugeben: Thema wird verschoben, soll bei der Erstellung des Pastoralplans berücksichtigt werden.</p> <p>Einladung zur ök. Abendandacht, einmal monatlich, freitags</p> <p>Kurze Info aus dem Sachausschuss „Partnergemeinde San Salvador“</p> <p>Infos von Markus Dördelmann:</p> <ul style="list-style-type: none"> - über den ök. Gottesdienst mit Bischof Genn und der Fürstenfamilie, der allen Beteiligten sehr gut gefallen hat. - Beim Religionslehrrertreffen der Technischen Schulen wurde Beteiligung an der Flüchtlingshilfe angeboten, 3 Lehrer wollen Eritreern Sprachunterricht erteilen etc. - Im Sommer 2015 kommt ein zusätzlicher deutscher Priester, der in Burgsteinfurt wohnen wird. <p>Die Protokolle der Gemeindeausschüsse werden in Zukunft zur gegenseitigen Information an alle Pfarreiratsmitglieder geschickt und umgekehrt.</p> <p style="text-align: center;">Ausklang: Wir bedanken uns bei Daniela für einen guten Denkanstoß!</p>
Nächste Sitzung:	Mittwoch, 03.12.14 , 20.00 Uhr im Nepomukforum